

TOP-TEAM DEUTSCHER PORTRAIT-FOTOGRAFEN

Körperkunst

Das starke Spiel von Licht und Schatten beherrscht es perfekt: Das Fotografen-Ehepaar Grafe aus dem badischen Rastatt hat sich auf erotische Aktfotos spezialisiert. Vor der Kamera stehen allerdings keine Models mit Gardemaßen, sondern ganz normale Kunden samt Fettpölsterchen, dicker Nase oder flacher Brust. Die Grafes setzen sie gekonnt in Szene und produzieren Fotografie in künstlerischer Qualität

Die Kunst der Grafes ist etabliert: Aus ganz Deutschland pilgern pro Jahr etwa 3000 Kunden - überwiegend Frauen - in die Studios von Jutta und Hubertus Grafe in Brühl und Rastatt/Baden. Tendenz steigend. „Eine Dame aus Berlin buchte gleich ein ganzes Wochenende in unserer Stadt, um in Ruhe Fotos von sich in unserem Studio anfertigen zu lassen“, berichtet Jutta Grafe ein wenig stolz über die große Nachfrage, die hauptsächlich über das Internet, aber inzwischen auch durch Mund-zu-Mund-Propaganda zustande kommt.

Die Grafes genießen die perfekte Wertschätzung ganzer Familien. Wer einmal als Hochzeitspaar mit den Aufnahmen der badischen Fotografen zufrieden war, kommt

sicher wieder: als Schwangere mit Babybauch, mit Neugeborenem und frischgebackenem Papa und letztendlich als etablierte Hausfrau, die ihren Gatten mit expressiven Beauty-Shots zu Weihnachten oder zum Geburtstag überraschen will. Manche kommen dann auch noch zu sogenannten XXL-Aufnahmen jenseits der 50er-Jahre.

All diese Menschen verspüren keine Scheu, sich vor den Grafes zu entblättern. Denn es herrscht nicht nur ein spürbar großes Vertrauensverhältnis zwischen Fotograf und Kunde, sondern auch ein sehr respektvoller und dennoch ausdrucksstarker Aufnahmestil. Diesen ganz eigenen Stil zu finden, brauchte natürlich Zeit. Die ersten Erotik-Aufnahmen

